



地域の方々に学ぶ！・・・人との出会い、貴重な学びの時

4年生では「地震から地域の人々を守るために、西原村ではどのような活動をしているのでしょうか。」というテーマで、佐賀県からボランティアとして派遣され活動されていた恒松さんをゲストティーチャーとして来ていただき避難所の仕事などを学びました。今回は、地域のリーダーとして当初から避難所の責任者として頑張っておられる堀田さんに授業に来ていただき、たくさんのことを学びました。

進んであいさつをすることで地域住民同士の互いの絆をより深めたり、助けられることを待つのではなく、互いに避難所の仕事を分担を協力して行うことにより、地域住民の結びつきをより強くしてきたことなど、熱く語っていただきました。また、朝6時から夜中の午前0時まで避難所で地域のみなさんのために働いておられることや日頃から役場の仕事で心がけておられること等も話していただいて、とても有意義な学習ができました。

担任の荒川先生からは「4年生の学習で『地域の人々に安全を守るための諸活動』という単元の学習の一環として、今回の授業を行いました。子どもたちも事前に質問したいことなどを考えながら、とても関心を持って学習をすることができました。」ということでした。地域の方々やボランティアの人たちと出会って、災いを転じて福となすような貴重な学びの時間でした。



学校公開日(授業参観日)お世話になりました！

本日、6月10日(金曜日)に授業参観のみの学校公開日を設けました。

金曜日でしたので、仕事などで都合がつけられなかったご家庭も多いのではないかと申し訳ない気持ちでしたが、予想以上に多くの方々にご来校いただきました。ありがとうございました。今回できなかった給食試食会やスポーツレクレーションなどについては、別の機会に計画していきます。みなさまのご参加をお待ちしています。

また、6月5日(日曜日)早朝より実施いただきましたPTA作業につきましては、除草作業や溝さらえなど、皆様のご協力により素晴らしい学習環境をつくっていただきました。誠にありがとうございました。これからも、河原小学校の教育の充実のために、今後も皆様とともに全職員一体となって努力していきたいと思っております。

スクールカウンセラーが(福岡県から)勤務されています！

先日、お知らせしましたように、6月6日(月曜日)から1学期末まで、毎週月・水・金の午前中にチームを組んで臨床心理士の先生方が児童や保護者の心のケアのために本校に勤務されます。保護者の皆様でカウンセリングを希望される方は、本校担当：曾我までご連絡ください。

ほっとタイム in かわはら 今週はプール掃除を実施する予定でしたが、プールの水が足りずに、まだできていません。毎日、体育主任の兼本先生が水量を確認しているところですが、もう少し時間がかかりそうです。児童のみなさんは、水泳の時間が楽しみでしょう。そして、待ち遠しいでしょうが、もうしばらく待っていてください。